

**INDONESIA SATU**

# Keluarga Besar Kodim 0716/Demak Mengucapkan Selamat Memperingati Hari Sumpah Pemuda Tahun 2024

Agung widodo - [JATENG.INDONESIAASATU.CO.ID](http://JATENG.INDONESIAASATU.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 13:47

**KELUARGA BESAR  
KODIM 0716/DEMAK**  
Mengucapkan  
**SELAMAT HARI  
SUMPAAH PEMUDA**

**96 TAHUN  
SUMPAAH PEMUDA  
MAJU BERSAMA INDONESIA RAYA**

**Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.**  
Komandan Kodim 0716/Demak

**28 OKTOBER 2024**

*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mewakili seluruh Keluarga Besar Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat memperingati Hari Sumpah Pemuda Tahun 2024*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mewakili seluruh Keluarga Besar Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat

memperingati Hari Sumpah Pemuda Tahun 2024.

Hal tersebut Dandim sampaikan selepas mengikuti upacara dalam rangka memperingati Sumpah Pemuda Tahun 2024 Tingkat Kabupaten Demak dengan tema "Maju Bersama Indonesia Raya", di alun-alun Kabupaten Demak, Senin (28/10/2024).

"Selamat memperingati Hari Sumpah Pemuda Tahun 2024. Semua tak terlepas dari sejarah para pemuda Bangsa Indonesia yang gigih berjuang bangsa. Untuk itu sudah selayaknya kita memperingati perjuangan mereka dalam kemerdekaan negara kita," kata Dandim.

Lebih lanjut, Dandim menyebut bahwa Sumpah Pemuda merupakan kebulatan tekad yang dinyatakan oleh para pemuda di tanggal 28 Oktober 1928. Pada momentum tersebut, para pemuda dari berbagai daerah sepakat mengucapkan tiga butir pernyataan terkait Indonesia.

Melalui butir pertama menyatakan meski berasal dari ribuan pulau yang berjajar dari Sabang sampai Merauke, tetapi tetap menjadi satu kesatuan di dalam tanah air Indonesia. Pada butir kedua, para pemuda menyatakan seluruh orang yang tinggal di dalam ribuan pulau tersebut merupakan satu kesatuan yang disebut sebagai Bangsa Indonesia.

Dan pada butir ketiga, dinyatakan juga terkait bahasa Indonesia yang dijunjung tinggi sebagai bahasa persatuan di tanah air dan digunakan oleh bangsa Indonesia.

"Keberadaan Sumpah Pemuda inilah yang menjadi tonggak bagi bangsa Indonesia untuk merekatkan persatuan dan kesatuan. Maka tidak salah jika para pemuda bangsa meneruskan perjuangan mereka dengan kreatifitas, inovatif dan berkarakter, serta menjadi pemuda yang maju, mandiri, dan profesional. Sekali lagi selamat memperingati Hari Sumpah Pemuda," tandas Dandim. (Pendim0716).